



ひばり

豊川市立小坂井東小学校
校長室だより 第11号
令和7年3月17日(月)

「ありがとう」「がんばって」



2月28日(金)に、全校で集まる最後の行事「6年生を送る会」を開きました。各学年から歌、ダンス、クイズ、縄跳び対決、こま回し対決、思い出のスライドなど、アイデアいっぱいの発表に乗せてメッセージが贈られました。1年生がペアの6年生に大きなメダルをプレゼントして、6年生からは合唱と手作りの品のお返しがありました。4月から教室で使えるように、花ふきんに加えてころころカレンダーも配ってくれるそうです。

会の最中、6年生のさまざまな表情を見ることができました。企画運営役の5年生の呼びかけ通り、感謝と応援の気持ちがしっかり届いたことと思います。週明けには、5年生の廊下に6年生からのメッセージカードが貼り出されていて、こちらにも「ありがとう」と「がんばって」の思いがあふれていました。その後、奉仕作業、通学団会、校内卒業式を終えた6年生は、すがすがしい様子で19日の卒業式を迎えようとしています。

お家の方、地域の方には、本年度も多方面から学校を支えていただきました。読み聞かせ、図書、クラブ、畑づくり、環境整備のボランティアでも大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。



3月の風景



体育館への通路には、卒業と入学をお祝いの飾りが貼られています。

きちんと並んで登校する新しい班を、6年生が後ろから見守っています



6年生にエールを送るため、レゲエのちーかまんさんが小東に登場しました。

町のあちこちで人権の花のノースポールがいっぱい咲いています。



<1階の廊下で>

「6年生を送る会」の片づけが一段落した頃、5年生が一人廊下にたたずんでいました。普段のにこにこ顔とはちょっと違う笑顔です。思わず「どうしたの」と声をかけたら、こみあがってきた気持ちがこぼれるように「よかったあ」というひと言が返ってきました。送る会を成功させることができ、満足感に浸っていたのだとわかりました。